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各位主內弟兄姊妹︰

    願你們平安。

    今年五月三十一日是一個十分特別的日子。當天，教區啓動了5-3-1運動。在運動前的一周，

報名參加啓動禮人數只有十多位。然而，在聖靈的感動和各牧區/傳道區的鼓勵下，當晚有超過

一百位弟兄姊妹出席。大家都懷著感激、歡欣、喜樂的心情，積極回應上主，將自己委身傳揚福

音。當晚，我看見上帝奇妙的工作。感謝主！

    各位，你們的5-3-1運動進展得如何呢？持續為那五位對象祈禱有困難嗎？你跟他們的關係

有沒有微妙的改變呢？當我們在祈禱中，求主祝福他們，讓他們察驗上主在他們生命中的帶領之

際，千萬不要忘記，我們也要多關懷他們。以生命影響生命是最有力的傳福音方法。隨著聖靈在

他們身上作工鬆土，結合我們的生命見證，盼望他們從此對天國的事增添一份好奇心。

    我很喜歡《普天頌讚》其中一首詩歌《義勇佈道歌》。這首聖詩的曲調激勵我，歌詞給我

極大的提醒。願與大家分享，讓我們彼此勉勵。這詩歌的第一、第四節和副歌的歌詞是這樣︰

信徒奮興！快將使命去完成，禱告天下，唯有上帝是光；

萬族之主，不願世人遇危驚，不願有一人，黑暗與淪亡。

誰能獻身，去傳榮耀的福音？誰捐金錢，幫助教會興旺？

誰將心血，化作祈禱的聲音？誰為主犧牲，傳播主奇恩？

副歌：宣傳好消息，宣傳和平，解放和重生，耶穌救主福音。

    你願意接受天父對我們的呼召嗎？在這變幻無常、分化、破碎的世界中，

在我們身邊有不少人正面對恐懼、無奈和迷惘。上帝的福音能改變人的生命，

令人有盼望，使人得永生。願天父帶領我們教區上上下下，都有火熱的心志和

積極的行動，將福音廣傳，見證福音的真實。讓我們努力進行5-3-1運動吧！

    我們在下個月的主教查經約會再見面。上主賜福大家。

主僕
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恩典奇妙之旅
主誕堂暑期實習計劃分享

主 題 文 章

    猶記得在2021年6月初，我和兩位教友帶著戰戰兢兢的心情，到聖士提反堂牧

區議會分享主誕堂的傳道遠象和工作。感恩我們的計劃可以得到支持和肯定，沒想

到聖士提反堂除了答允捐助我們開展為期五年的傳道及培育計劃（下稱五年計劃），

大家還以實際的禱告和行動支持我們的事工。感謝耶和華以勒多年以來為我們豐富

的供應和預備，總是超出我們的想像以外。

    2021年7月，我們正式開始「五年計劃」，並聘請了一名傳道同工開展大專及

職青事工。那時適逢第四波疫情過後不久，教省放寬防疫限制，准許教堂恢復主日

實體崇拜及聚會。實在是天父的奇妙安排，我們可以在此時開始為期十個星期的新

世代啟發課程，以大專及在職青年為主要服侍對象。起初我們的信心真是十分微小，

認為只要有數位青年願意參加就已足夠，豈料我們經歷的卻是五餅二魚的神蹟。沒

錯！只要我們願意踏出信心的第一步，那怕是很小的一步，但只要是合乎天父的旨

意，聖靈定必會引導我們經歷祂豐盛的大愛和恩典。

    小組從「啟發新世代」開始，翌年發展為「認識耶穌的十五個比喻」，去年進

而學習「耶穌的五個門徒」榜樣，到今年的「以馬忤斯信仰之旅」，一路走來見證

著青年人對信仰的熱切和追尋，他們的改變和成長是我事奉的原動力。今年是主誕

堂「五年計劃」的第四個年頭，回望過去三年，我們積極開展了不同類型的事工和

活動，特別在青少年培育和栽培的工作上，努力凝聚他們在信仰路上彼此同行和扶

持，幫助他們尋求和回應上帝的呼召，好好發揮自己的恩賜，服侍教會，回饋上帝。

能夠在有限的資源和人手下開展不同類型的事工，對我們而言又是一個神蹟！感謝

天父奇妙和浩瀚的恩典與帶領，讓我與一眾青少年經歷了數個難忘且豐盛的暑假。

    「暑期實習計劃」是過去三年重點栽培和訓練青年領袖的重要平台，透過為期八

個星期密集式的活動，讓青年人能夠從「靈命成長與塑造」、「福傳工作與體驗」、

「社會關懷與服侍」和「認識教會與使命」這四大範疇中學習，由「靈命成長」到

「福傳工作」，從「社區服侍」到「認識教會」，背後設計理念就是希望能夠幫助

暑期實習生建立一個整全的靈性生命，從而讓他們有機會深入認識自己的教會。

文．冼月芬牧師
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    透過每天靈修、每周查經與例會、靜修營、社區服侍、探訪不同教堂與教友，

以及不同形式的見證和分享，從而深入認識堂、校、社服協作的重要。在暑期實習

的日程裏，我們每天從靈修及分享開始，然後一同以《公禱書》內〈聖伊格那丟努

力服務禱文〉一起祈禱︰「聖善之主歟，求主教我們依主所應得的服事祢，使我們

施與不計代價，奮鬬不顧創傷，勞苦不求休息，工作不望回報，只知順從上帝的旨

意。此乃我主耶穌基督而求。阿們。」在今年的實習計劃裏，我們較為集中在「福

傳工作」及「社區服侍」這兩個範疇上，更將「探討生死」這課題加入活動當中，

盼能幫助青年人整合自己的信仰和生命，活出上帝所喜悅的人生。

    每當我回顧及整理在暑假所辦的每一項活動時，都不得不讚嘆上帝的恩典和作

為，實在是超出我們的想像。若不是出於上帝的恩典和旨意，相信我們也不會經歷

如此難忘和豐盛的暑假。教堂內每一位青年人就是如此寶貝，因為他們的生命充滿

著無限的創意和活力，從他們的身上，看到天父滿滿的恩賜和才幹，每一位都是獨

一無二且無可取替。他們不單參與「暑期實習計劃」，還有「少年不倒翁成長營」、

「聖馬可中學少青啟發課程」、「康體事工」、「穿上全副軍裝—（歷奇）靈命成

長營」，以及本年舉辦的各項暑期活動，每一項都是環環緊扣，也是他們以恩賜服

侍教會的最好見證。感恩能夠與青年人一起同行和成長，看見他們的成長和委身，

與他們同哭同笑，是我作為牧者的最大福氣。

    在主誕堂經歷了六年的事奉，特別在青年工作和服侍上體會到生命的成長需要

栽種、澆灌和等待。正如聖使徒保羅在哥林多前書三章6-7節說：「我栽種了，亞

波羅澆灌了，惟有上帝使它生長。可見，栽種的算不了甚麼，澆灌的也算不了甚麼；

惟有上帝能使它生長。」雖然我們所做的只是微不足道，卻願意謙卑地遵行上主交

託給我們的使命，在聖靈親自的引導下，繼續在筲箕灣這個社區傳揚上帝國的好消

息，讓更多未信之民能夠聽聞福音，認識天父的愛和憐憫。阿們。
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大專及職青啟發聚會

暑期實習生首次到小學舉行聖經班

大專及職青小組首年於靈風堂舉辦生活營

20212021

20222022

明陣及靈修體驗

20232023

探訪主誕堂教友家庭

陳國強座堂主任牧師為實習生講解

聖堂設計及禮儀
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20232023

探訪澳門聖保羅堂及與職青團契

於長洲靜修營舉行三日兩夜靜修活動

20242024
離開澳門竹灣青年旅舍前留影

在澳門舉行穿上全副軍裝——（歷奇）靈命成長營

陳榮豐牧師導賞跑馬地天主教墳場
本年暑期義工隊探訪活動後留影
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港 島 牧 人 巷

對平常人而言，馬拉松只是長
距離跑步的意思。好像在渣打
馬拉松舉行時，會有人問︰「
你渣馬是跑甚麼距離？」但對
跑者而言，馬拉松只有一個意
思，就是42.1 9 5公里。因此
「10K」不是馬拉松，「半馬」
亦顧名思義只是半程馬拉松。
42.1 9 5公里是甚麼概念？大
約是由紅磡地鐵站出發，沿鐵
路跑去羅湖，再返回大埔墟站
的距離。

在寶雲道上與胡偉豪牧師一同訓練。

在跑馬地的跑途上和教練合照。

一路跑來
長跑路上的苦與樂

    由七年前開始「路跑」（沿著馬路跑步的意思），至第一次完成「全馬」，再渴望可以

練出更好成績，一路跑來，我一直問自己︰「跑步是甚麼？」如果問「跑步是為了甚麼？」

答案是膚淺的。跑步可以是為了減肥，為了得到安多酚，為了有好成績可以炫耀。然而，我

尋問的不是這些，而是跑步的本質為何。這問題直到我在2019年岡山馬拉松的跑途上才得到

解答。

    許多人以為我從小熱愛運動，但其實我在中學階段只醉心音樂。直到成為牧師之後，因

為太多應酬，短短數年已身型暴脤，常常精神欠佳，才開始注重健康，培養運動習慣。至於

我的「路跑」起點，是2017年9月的東京之旅。從網上得知，東京最好跑的地方是皇居。當時

我們下榻銀座的酒店，由樓下跑去皇居再繞回來，大約是10公里。結果，才待在東京三天，已

連續跑了這路線兩次。

    回港後，我渴望繼續路跑，所以在港島區尋覓適合的跑步徑，最後找到了中半山上的寶

雲道。當時我在聖保羅堂擔任助理牧師，由教堂出發前往動植物公園，再橫過天橋，走上纜

車徑，就是寶雲道。寶雲道全程4公里，來回就有8公里，再加上由教堂前往寶雲道的距離，

跑一個來回就能練跑「10K」（即10公里），練「半馬」就大約三個來回。如此，我就在寶雲

道上，開始了跑步訓練。首先以「10K」為目標，慢慢加到「半

馬」；由最初一個月每周跑30公里，到後來每周可達50公里。訓

練不到大半年，我就雄心壯志要報名參加人生第一場「全馬」比

賽——2018年11月的日本福岡馬拉松。

    首次參賽的經驗非常難受，特別是在30公里後，體能臨近極

限，我出現心力交瘁的感覺。跑到大約32公里時，我萌生按停計

時錶的衝動。但理智告訴我，按停計時錶是無補於事的，只要不

放棄比賽，就得跑到終點。心裡也開始咒罵把距離定為42公里的

人，若全程只有32公里，此刻我不就已經完成了嗎？沿途又有人

為跑者打氣，高呼︰「加油！」「頑張って！」我心中卻不覺得

受激勵，反當作是風涼話——又不是你去跑，你叫我加油又有何

意義？就是在這種萬事皆虛空的狀態下，差不多虛脫的我，虛

心的完成了第一次全馬。

    不過，我在其中卻明白到，原來人在某些處境當中，定

會感到心力交瘁，且會埋怨天地人，這是完全正常

的。但「人總要勇敢生存」，在「最重傷時間都不

離場」，繼續在路途上揮灑汗水，才有機會「到最

終笑著」。縱然第一次跑馬拉松的經驗是痛苦的，

我仍毅然報名參加第二次全馬，就是2019年11月舉

行的岡山馬拉松。

文．潘正行牧師
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在岡山馬拉松最後兩公里上的努力

（媽媽的視角）。

最後以3小時20分完成岡山馬拉松。

在福岡馬拉松得到人生

第一面完賽獎牌。

    為了這次馬拉松，我作了許多訓練和準備，還聘請私人教練，每周在跑馬地的跑步徑上

練習，在炎炎夏日裡，依然提速向前跑。每次訓練都是為了追逐目標，渴望在福岡的路途

上刷新自己的記錄。甚至在比賽前三日也控制飲食，只進食碳水化合物。

    萬事俱備了，在鳴槍聲和「スタート」（開始）的呼叫聲中，我與一萬六千多位選手

一起向前奔跑。12度是極其舒適溫度，我輕鬆的按著預設跑速前進，涼風吹著我的臉，我

終於明白到究竟「跑步是甚麼？」原來跑步是快樂的！這是我在這趟跑途中第一個答案。

    首半程甚至比原計劃快了5分鐘，我高高興興

地繼續前進。但畢竟馬拉松是極限運動，就算再多

訓練，最後10公里的跑程也是無比痛苦。最後10公

里我一直掉速，雙腳已經痛得無感，但若然放棄，

首半程的努力不就白費了麼？我努力提醒自己，無

論多痛都要繼續提速向前。在最後兩公里，正要上

橋的時候，我忽然聽到人喊叫︰「正行，加油呀！

正行！」原來是我媽媽和她朋友！

    她們知道我在岡山比賽，特意尾隨過來當啦啦

隊。在起跑前，她們在旁邊打氣；在40公里點，她

們吃完早餐後，又站在橋邊為我打氣。聽到她們的

鼓勵，雖是上坡跑的位置，我卻不需要減速，而是

繼續提腿向前，把身體裡最後一點力氣也用上了。

最後兩公里過去，才望到終點，我就提速直奔前

往，剛好達成自己定下的目標，以3小時20分鐘完

成全程馬拉松比賽。

    差不多五年後回望，究竟「跑步是甚麼？」我的另一個答案就是真實地面對自己！

馬拉松是很誠實的運動，身邊有人為你打氣固然窩心，但若你沒有那份能耐，再多的打氣

也不能令你超越極限。我能夠完成的真正原因，是我本身就具備這份能力。

    三年疫情阻隔，讓我未有機會再參加比賽。疫情過後，亦要加緊練習才能回復水準。今

年，我期望可以報名參加人生第三次「全馬」比賽，預計是在12月舉行的馬拉松比賽。
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數 算 主 恩

香港聖公會福利協會東涌與愉景灣堂校社服團隊代表，在2024年

4月與偉倫小學、弘道堂主理聖品鄧華錦牧師，及基督榮光堂主理

聖品孔繁漢牧師一同探訪澳門，與聖公會澳門聖保羅堂、聖公會

（澳門）蔡高中學，及聖公會樂天倫賭博輔導暨健康家庭服務中

心作交流互動。以下是與會同工感言︰

香港聖公會福利協會香港聖公會福利協會

東涌與愉景灣堂校社服東涌與愉景灣堂校社服

探訪澳門之旅探訪澳門之旅

從參觀聖公會（澳門）蔡高中學及澳門聖保羅堂的經驗中，深切感受到堂校社服合作

的緊密性。此外，蔡高中學特別主題房的佈置讓我留下了深刻的印象，精緻的設計絕

對能夠使兒童及青少年更積極參與學校的活動。還有，學校牆上的「知識」互動也讓

我覺得非常有趣，是一個很好的介入方式。

另外，聖公會樂天倫賭博輔導暨健康家庭服務中心的森林療癒、百家樂體驗和Emo 

zone的介入也值得借鏡，將專業元素以創意形式作呈現，有助推展服務。

—— 張詠雯（Shirley）

聖公會（澳門）蔡高中學利用環境的優勢，設定多個特別的功能房，讓學生及職員於

課餘休閒使用，增加學生對學校的歸屬感，使學校可以成為生活的一部分。

我們中心可考慮撥出個別有功能設定的房間，在開放時段內讓服務使用者及職員使用。

—— 杜健祥（Alex）

是次交流讓我認識澳門服務，體會到他們非常有心思去設計活動之餘，亦會在佈置上

務求令到服務使用者融入當中。他們處處為服務使用者投放心思，真的值得讓我們學

習。

—— 楊佩雯

十分欣賞澳門堂校社服的發展，特別是蔡高中學的堂校協作，地方運用十分靈活，令

各空間都得到善用，學生可同時從學校及教會受益，相信這亦是堂校緊密溝通的成果。

至於樂天倫的探訪，在模擬娛樂場環節，深深代入戒賭服務使用者的情景，更能明白

他們的需要。

—— 區俊謙

樂天倫中心的體驗式活動，讓坊眾在模擬的賭局上，感受環境及周遭氣氛對賭博行為

產生的強化作用，說服力強。我想在本中心亦可設體驗式的活動，如讓參加者體會兒

童所面對的壓力，有助推廣保護兒童的訊息。

—— 左穎詩
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疫情後首次到訪澳門。港澳兩地一水之隔，向來關係密切。難得能夠實地參觀聖公會

（澳門）蔡高中學及澳門聖保羅堂，從校長及潘牧師的介紹，認識及深切體會堂校之

間的互補作用，而校舍的獨特設計顯出其細緻善用空間。

另外，從參觀戒賭輔導的面向，反思了社會如何平衡博彩對社會發展帶來的影響及緩衝。

—— 黃俊輝（Eric）

是次的堂校社服交流主要拜訪澳門聖保羅堂、聖公會（澳門）蔡高中學及聖公會樂天

倫賭博輔導暨健康家庭服務中心。

比較深刻是蔡高中學能夠突破有限的校舍空間，善用環境及學生課餘的時間，讓堂、

校之間有更多的合作，起了互相補足的果效。如：學校於校園規劃騰出可用的環境空

間予教堂作教會事工；教堂平日於日間有房間及設備閒置時，可供學校師生借用；教堂

於學生放學時間提供功輔班，讓學生不致在外留連；教堂為每年學校入學的新生進行

德育教導課、於危機事件中提供靈性上的支援等，可見當中堂、校的緊密協作起了互

補的作用，無論於環境的利用，以至於服務的設計上，都體現「你中有我，我中有你」

的一體精神，彼此善用已有的資源、人力、技術等優勢，對學生和信徒都帶來裨益。

此方面，值得借鏡參考。

另一方面，澳門社服的發展越趨成熟，學校與單位都有定期的活動協作，讓學生能及

早接觸並認識社服的網絡及資源。

下午於樂天倫中心參與了模擬賭博體驗活動，亦了解到中心於戒賭輔導服務中引入了

五感的元素，令服務受眾有更多元化的體驗。

—— 黎嘉欣

聖公會樂天倫賭博輔導暨健康家庭服務中心同工介紹中心設施，並示範相關體驗式活動的運作。

澳門聖保羅堂主理聖品潘靄君牧師，及聖公會（澳門）蔡高中學校長

陳志君博士，帶大家親身見證堂校合作的美好成果。
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特 稿

    謝子和主教在2024年上半年與教宗方濟各有四次會面。在接受本刊編輯小組訪問時，謝

主教強調這是十分難得的機會，而且不是他個人刻意的安排，過程中也有不少驚喜。這四次

相遇與互動，讓他很欣賞教宗的牧者心腸，同時看到推動教會合一的重要性。

    四次會面的場合及同行者也稍有不同，分別是1月25日與聖公宗–天主教合一與使命國

際委員會一同在意大利羅馬及英國坎特伯里舉辦的朝聖之旅及峰會，4月30日的第23屆普世

聖公宗主教長會議，以及5月22日天主教香港教區基督徒合一委員會聯同香港基督教協進會

合一與教會關係委員會舉辦的第三屆基督徒合一之旅的兩次會面。

首牧同樣是僕人

    謝主教讚譽教宗滿有牧者心腸且勤懇，與他接觸的人，都會感到被接納與關心。在5月

22日，謝主教與教宗其實有兩次握手及對話的機會。早上七時半，香港基督教協進會合一與

教會關係委員會成員已來到梵蒂岡保祿六世大廳的側廳，預備與教宗見面及對談。但原來在

此之前，教宗已接見了另一群體。

    教宗雖已年屆87歲，卻很了解自己當日的行程，知道甚麼時候需要出發到下一個場所，

避免耽延而造成工作人員的煩惱。每個星期三，教宗於聖伯多祿廣場都有公開接見活動。謝

主教憶述，將近早上九時，教宗先離開側廳，大伙也跟著出去。教宗的侍從對他說︰「跟著

我吧。」謝主教就快步跟上去，卻不知這原來是一個驚喜。謝主教來到廣場才知道，其他人

雖然都被安排坐在最前排的座位，但教宗的侍從卻讓他坐在更靠近教宗的特別位置——那是

留給一些天主教主教坐的，大概十來個座位，而天主教香港教區主教周守仁樞機也在其中。

    每周三的公開接見活動裡，教宗都會先講一篇道，然後由與會者分別用八種語言誦讀經

文，並有祈禱及唸〈天主經/主禱文〉的時間，最後由教宗祝福。教宗的講道內容是以系列

形式來規劃，而是次講道的主題是謙卑。公開接見之後，坐在講臺旁邊的主教，會逐一上前

與教宗握手及傾談。所以，當天謝主教與教宗有兩次會面。謝主教表示，他事前毫不知情，

不知道有此安排。他感到既驚喜又感恩，從中看到天主教對聖公會的接納和重視。

    另外，謝主教也提及4月主教長會議中的趣事。教宗雖然要用輪椅代步，但在助手推他

進來後，他會自行坐到專屬的椅子上；轉身坐下後，他發現眾人仍然站著，立刻友善地說︰

「坐下、坐下，放輕鬆！」在一小時會面裡，教宗在講道後邀請大家發問，他的回答充滿從

上帝而來的智慧。然後，他突然說︰「請為我祈禱，當教宗不是一份容易的差事！」可見教

宗是一個謙卑且溫柔的人。

    謝主教總結道，教宗事事為他人設想，舉手投足都讓眾人感到自在，他活出了眾僕之僕

的榜樣，身體力行提醒大家，主教的位置是什麼——主教其實亦是牧者，更是僕人。

教會合一的重要

    無論是與教宗會面，或是在旅途上與天主教及其他宗派的兄姊交流，謝主教也深受感動，

對教會合一有更深切的盼望。謝主教認為，教會分裂其實始於誤解和缺乏溝通。當年馬丁路

德原意是想改革教會，改善現況，而非分裂。經過五百年的分裂，近六、七十年來大家嘗試

再次合一。現時，在討論教會合一是指合一不是統一，是看到各自的不同，保留自己的傳統

和性格，卻同時願意互相學習，尋求豐富彼此的信仰。

謝子和主教與

教宗方濟各會面後感

謝子和主教與

教宗方濟各會面後感
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（圖1）

（圖2）（圖2） （圖3）（圖3） （圖4）（圖4）

    從1966年已故坎特伯里大主教藍賽與教宗保祿六世標誌性的會晤開始，聖公會與天主

教已經展開許多對話。首三十年主要圍繞神學方面，例如聖餐、聖洗禮、聖品按立等。縱然

雙方至今仍會有不同的看法，但對話的目的，是為了討論如何讓彼此有更多合作，建立共同

見證的機會。分歧是存在的，但彼此要放下成見，不讓這些分歧阻止合作。大約二十年前，

雙方有感於神學討論已進行多年，是時候謀求讓彼此的教會領袖可以在所屬的地方共同作見

證。於是，2001年成立了聖公宗─天主教合一與使命國際委員會（International Anglican-Roman 

Catholic Commission for Unity and Mission, IARCCUM），致力推動更多合一活動。在

2016年10月舉行的「坎特伯里—羅馬朝聖之旅」上更達成共識，以一名天主教主教夥拍一名

聖公會主教的合作模式，由教宗及坎特伯里大主教共同差遣，在所屬地區協力推動合一。當

年，是陳謳明大主教（時任西九龍教區主教）夥拍楊鳴章主教；現在則是謝主教夥拍周守仁

樞機。今年1月，謝主教與周樞機結伴參與合一旅程，在峰會上共同發言，更就合一與牧民

課題與各地主教討論，尋求進一步推動地方教會合一。

    在回顧這幾年推動的本地合一活動時，謝主教感慨良多，感恩我們未有受疫情影響，仍

然熱心推動多個合一聚會，包括合一逾越節晚餐、天主教與聖公宗青年合一生態靈修對話、

聖職人員共同退修等。謝主教還透露，未來會與天主教合作推動更多的合一活動，例如合作

舉辦關於家庭、婚姻與親子教養學習活動，期望把合一的信念推廣至牧區層面。

    在訪問尾聲，謝主教也提及，教會合一不單單是聖公會與天主教的事，也需要各個宗派

共同參與。在5月的合一之旅中，謝主教就非常感恩可以有機會對其他七個宗派有更多認識。

特別是在長途車程中，大家都慷慨介紹及講解各自的崇拜詩歌，又輪流分享自己的得救或蒙

召見證，以及牧職當中的經歷。謝主教表示，聖公會一直在進行宗派間的合一與交流工作，

未來也會繼續推動，因為還有很多工作可以做、需要做。同時，謝主教也鼓勵牧者與信徒，

踏出一步嘗試，並以開放的心懷去接觸及認識其他宗派的人與事。彼此都各有優點和缺點，

不應自高自大，也不宜妄自菲薄。真正的謙卑，其實是能夠看到自己的強項，願意善加利用

來服侍大家，同時也能夠看到自己的弱項，並且積極改善它。當大家都能夠彼此相愛，互相

尊重，願意欣賞及學習對方，教會才能夠成為耶穌基督所描述的教會。
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教區培靈會2024

活 動 預 告

當我們面對社會環境的種種轉變，我們如何自處？為響應教區宣教行動「作主門徒、興旺教會」，

信徒培育委員會有幸邀請了董澤龍神父（耶穌會士、思維靜院院長、耶穌會中華省省會長）為我們

主持培靈會，期望帶領參加者活在主的指引與亮光中，經歷祂的平安、喜樂和盼望。期待你來參與。

主題︰在變遷及張力中成就培育---

依納爵靈修的啟迪

日期︰2024年10月5日（星期六）

時間︰上午10:00至中午12:30

地點︰聖雅各堂

（香港灣仔堅尼地道112號）

講員︰董澤龍神父

(耶穌會士、思維靜院院長、

耶穌會中華省省會長)

內容︰專題講座、安靜及答問環節

對象︰聖公會教友

收費︰全免

查詢︰香港島教區辦事處

      趙小姐（2526 5366）

報名︰請掃瞄QR Code，或教堂幹事

備註︰1.培靈會設即時英文傳譯

2.是次聚會將有專人帶領兒童活動，

歡迎教友帶同6歲至11歲孩童出席

兒童活動，以便安心參與培靈會。
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